## Durante 2013 México podría captar 25 mil mdd de IED (El Financiero 23/05/13)

Durante 2013 México podría captar 25 mil mdd de IED (El Financiero 23/05/13)(Redacción) Jueves, 23 de mayo de 2013 En el primer trimestre ascendió a 4 mil 988 millones. Tendría México IED de 25 mil mdd en 2013 México podría captar 25 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) al cierre del año, estimó la subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), Rocío Ruiz Chávez. Indicó que en el primer trimestre del año la IED que recibió el país ascendió a cuatro mil 988 millones de dólares, lo que representó un aumento de 14 por ciento si se compara con las cifras preliminares de igual periodo de 2012, cuando se obtuvieron cuatro mil 372 millones de dólares. La cifra actualizada de IED para 2012 sumó 13 mil 431 millones de dólares, 6 por ciento más que los 12 mil 659 millones reportados de manera preliminar. Cifras preliminares de la dependencia establecen que en 2008 se captaron cuatro mil 194.9 millones de dólares: dos mil 663.2 millones en 2009: cuatro mil 333.3 millones en 2010. v cuatro mil 787.7 millones en 2011, cuando en 2007 fueron seis mil 553.6 millones. Si se consideran los últimos cinco años, y con base en cifras preliminares, la IED fue superior en 22 por ciento en promedio por cada primer trimestre, explicó la subsecretaria. Del monto captado entre enero y marzo del presente año, tres mil 68 millones de dólares correspondieron a reinversión de utilidades; dos mil 200 millones a cuentas entre compañías, y se reportaron 280 millones de dólares menos de nuevas inversiones. Ese dato negativo deriva de la adquisición por parte de inversionistas nacionales de acciones de inversionistas extranjeros, sobre todo en el sector financiero, que incluye la compra de Afore Bancomer por parte de Banorte, explicó. Áreas El 65 por ciento de la IED que se captó en los primeros tres meses de 2013 se canalizó al sector de manufactura, básicamente a las industrias automotriz, eléctrica y electrónica, dijo Ruiz Chávez a EL FINANCIERO. Se trata de un porcentaje importante de alto valor agregado, que se destina a la planta productiva del país, destacó. Después de la manufactura, 18 por ciento de la IED se canalizó a comercio, 4 por ciento a servicios profesionales, 3 a minería, 2 a construcción y 8 por ciento a otros sectores de la economía. Por país de origen, 49 por ciento la inversión provino de Estados Unidos, 12 por ciento de Alemania, 11 por ciento de Japón, 7 por ciento de España, 6 por ciento de Países Bajos y el resto de 47 países.